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--ACTA DE SESIÓN EXTRAORDINARIA N° 001-- 

Acta de Sesión extraordinaria del Gobierno Autónomo Descentralizado de la 

Parroquia Rural Pedro Pablo Gómez, celebrada el lunes 10 de marzo en sus 

instalaciones. 

En la Parroquia Rural Pedro Pablo Gómez, el día lunes 10 de marzo del 2025, se reúnen el 

Pleno del Gobierno Autónomo Descentralizado de la Parroquia Rural Pedro Pablo Gómez, 

convocada por el Ing. Josué Aránea Álava, presidente del GAD Parroquial, actuando como 

secretaria – tesorera la Ing. María Lucas Reyes.  

El presidente pide a la secretaria-tesorera que proceda con la constatación del quorum; la 

secretaria-tesorera inicia constatando el quorum: Ing. Josué Jandry Aránea Álava. -presente; 

Ing. Betty Alexandra Miranda Tóala. - presente; Lcda. Hilda María Villacis Chancay. - 

presente; Ing. Jonathan Fabricio Vera Soledispa. – presente; Sr. Gledito Wilton Baque Reyes 

- presente. La secretaria-tesorera manifiesta; existe el quorum necesario para iniciar la 

sesión. DESARROLLO DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA: El presidente expresa: 

“Existiendo el quorum reglamentario, siendo las 08h35 a.m. doy por instalada la Sesión 

Extraordinaria N° 001 del Gobierno Autónomo Descentralizado de la Parroquia Rural Pedro 

Pablo Gómez, señorita secretaria-tesorera de lectura al orden del día. 

DESARROLLO DE LA REUNIÓN: La secretaria-tesorera da lectura al orden del día de 

la Sesión extraordinaria N° 001 de fecha 10 de marzo del 2025; 1.- Análisis y resolución 

sobre decisiones a tomar ante la situación actual por emergencia en Pedro Pablo Gómez y 

sus recintos debido a la estación invernal. ; 2.- Clausura. 

Josué Aránea Álava. - Compañeros Vocales una vez que se ha dado lectura al orden del 

día, pongo a consideración de ustedes para que sea aprobado o en su caso se hagan las 

observaciones respectivas. 

Betty Alexandra Miranda Tóala. –  Mociono la aprobación del orden del día de la Sesión 

extraordinaria N° 001. 

Josué Aránea Álava. – Existe una moción presentada por la Ing. Alexandra Miranda Toala 

de aprobar el orden del día de la Sesión extraordinaria N° 001, si la moción cuenta con el 

apoyo de alguno de ustedes manifestarlo por favor para pasar a tomar la votación. 

Hilda María Villacis Chancay. - apoyo la moción   

Josué Aránea Álava. – Existe una moción presentada por la Ing. Alexandra Miranda Toala 

de aprobar el orden del día de la Sesión extraordinaria N° 001, esta moción cuenta con el 

apoyo de la Lcda. Hilda María Villacis Chancay                                 

Josué Aránea Álava. – Señorita secretaria-tesorera tome votación. 
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María Lucas Reyes. - Damos paso a la votación: 

Ing. Betty Alexandra Miranda Toala                               A favor 

Lcda. Hilda María Villacis Chancay                                A favor 

Ing. Jonathan Fabricio Vera Soledispa                            A favor 

Sr. Gledito Wilton Baque Reyes                                     A favor 

Ing. Josué Jandry Aranea Álava                                      A favor 

Con 5 votos a favor se resuelve aprobar el orden del día de la Sesión extraordinaria N° 001 

del Gobierno Parroquial Rural Pedro Pablo Gómez 

RESOLUCIÓN N°001-PLE-GADPRPPG-10-03-2025 

Vistos. - El Pleno del Gobierno Parroquial Rural Pedro Pablo Gómez en uso de sus 

atribuciones señaladas en el Art. 67 literal a) y 319 del COOTAD. RESUELVE: Aprobar 

con 5 votos a favor el orden del día de la Sesión extraordinaria N° 001 del Gobierno 

Parroquial Rural Pedro Pablo Gómez. 

Josué Aránea Álava. - Señorita secretaria-tesorera de lectura al primer punto de orden del 

día. 

María Lucas Reyes. - PRIMER PUNTO. – Análisis y resolución sobre decisiones a 

tomar ante la situación actual por emergencia en Pedro Pablo Gómez y sus recintos 

debido a la estación invernal. 

Josué Aránea Álava. – buenos días compañeros, como todos sabemos, nuestra parroquia ha 

sido severamente afectada por las intensas lluvias y las condiciones del invierno en los 

últimos días. Lamentablemente, las fuertes precipitaciones no nos han permitido tomar 

acciones inmediatas para abordar la situación de manera efectiva. Aunque enfrentamos un 

desafío importante, tomaremos las decisiones más adecuadas y trabajaremos de manera 

coordinada para mitigar los daños causados por este temporal. La prioridad es garantizar la 

seguridad y el bienestar de todos los ciudadanos, y en este proceso, la planificación 

adecuada y la colaboración serán claves para superar este difícil momento. 

Se ha estado gestionando con la prefectura de Manabí, lamentablemente no se ha tenido una 

respuesta rápida para aquello, ya que no cuentan con recursos para poder atendernos, es 

entendible que hay lugares donde estan peores que nuestra parroquia pero no debemos 

quedarnos con los brazos cruzados sino actuar para de manera conjunta poder dar solución a 

todos los inconvenientes que hay hasta la actualidad. 

Considero que es fundamental que el GAD parroquial contrate una máquina que nos permita 

abordar los problemas viales en varios recintos de la parroquia. Actualmente, hemos 

enfrentado inconvenientes como los que afectan al recinto El Mono, la vía que conduce al 

recinto Casas Viejas y la ruta hacia Las Delicias, todos los cuales se encuentran 
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incomunicados. La situación es bastante complicada, pero creemos que esta es la opción más 

viable para poder resolverlo. La prefectura ha ofrecido su apoyo dentro de los límites de sus 

recursos, por lo que debemos trabajar de la mano con ellos y adaptarnos a esta forma de 

colaboración para mejorar las condiciones de nuestras vías. 

Hilda Villacis Chancay.- buenos días compañeros, yo tengo una consulta, específicamente 

cual va a ser la ayuda del gobierno provincial, ya que como había indicado va a intervenir en 

la vía principal, que específicamente va a realizar. 

Josué Aránea Álava. – se va a realizar limpieza, relleno de los puntos donde se han 

formado socavones debido a la falla geológica, así como en todas las áreas afectadas de la 

vía La Esperanza - Pedro Pablo Gómez, esperamos también contar con volquetas, el 

gobierno provincial está realizando las gestiones para poder ayudarnos con la maquinaria ya 

que por la situación que está pasando la provincia no se cuenta con la necesaria. 

Alexandra Miranda Toala.-  buenos días a todos, quisiera saber cuándo se va a dar 

solución a la situación actual, ya que la vía está gravemente afectada por dos socavones y 

múltiples deslizamientos de tierra en varios tramos. Aunque es posible transitar, el paso es 

sumamente difícil y peligroso. 

Josué Aránea Álava. –  se está realizando las respectivas gestiones para que podamos 

contar con la maquinaria lo más pronto posible. 

Alexandra Miranda Toala.-  dentro de los trabajos que se llevarán a cabo en la vía La 

Esperanza-Pedro Pablo Gómez, es fundamental priorizar la limpieza de las cunetas, ya que 

actualmente se encuentran completamente obstruidas. Esta situación impide el adecuado 

flujo del agua, lo que provoca que se desvíe por la vía, ocasionando mayores daños en su 

infraestructura. 

Hilda Villacis Chancay.- Es fundamental conocer los detalles sobre la contratación de la 

maquinaria, como la duración del contrato, las áreas o puntos en los que se intervendrá y 

cómo se planea utilizarla. Esta información es clave para organizarnos de manera eficiente y 

maximizar el aprovechamiento de las horas contratadas. 

Josué Aránea Álava. –  realmente tenemos muchos inconvenientes, no solo en la vía 

principal sino también en varios recintos, como en San Jacinto, El Corocito, vía a Casas 

Viejas, Las Delicias, El Mono y entre otras, donde se han presentado derrumbes, socavones 

y lo cual se debe dar solución lo más pronto posible. 

Hilda Villacis Chancay.- informo que en la vía Las Delicias hay un inconveniente, los 

habitantes estan utilizando la vía antigua para poder movilizarse ya que la vía actual sufrió 

daños, también en la vía hacia Las Mercedes y Las Crucitas por cuestiones del rio no se 

puede pasar.  
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Gledito Wilton Baque Reyes.- puedo confirmar lo que la compañera está indicando ya que 

yo estuve en este punto, Con dificultad, están logrando pasar las motos, pero los vehículos 

como autos o camionetas no pueden. 

Josué Aránea Álava. –  para la contratación de la maquinaria necesaria para la ejecución de 

los trabajos correspondientes, se utilizará el presupuesto de la partida 75.01.050, 

denominada Transporte y Vías, asignándose un valor de $8,500.00, se realizarán trabajos 

puntuales en los recintos más afectados, como la limpieza y el desalojo de material en la vía, 

así como la solución de otros inconvenientes. Ya contamos con la planificación necesaria y 

se trabajará en base a ella, esperando contar con su presencia y supervisión durante el 

proceso. 

Jonathan Fabricio Vera Soledispa. - Mociono la aprobación de la contratación de 

maquinaria por la situación actual en Pedro Pablo Gómez y sus recintos debido a la estación 

invernal. 

Josué Aránea Álava. – Existe una moción presentada por el Ing. Jonathan Fabricio Vera 

Soledispa de aprobar la contratación de maquinaria por la situación actual en Pedro Pablo 

Gómez y sus recintos debido a la estación invernal, si la moción cuenta con el apoyo de 

alguno de ustedes manifestarlo por favor para pasar a tomar la votación. 

Gledito Wilton Baque Reyes. - apoyo la moción   

Josué Aránea Álava. – Existe una moción presentada por el Ing. Jonathan Fabricio Vera 

Soledispa de aprobar la contratación de maquinaria por la situación actual en Pedro Pablo 

Gómez y sus recintos debido a la estación invernal, esta moción cuenta con el apoyo del Sr. 

Gledito Wilton Baque Reyes. 

Josué Aránea Álava. – Señorita secretaria-tesorera tome votación. 

María Lucas Reyes. - Damos paso a la votación: 

Ing. Betty Alexandra Miranda Toala                               A favor 

Lcda. Hilda María Villacis Chancay                                A favor 

Ing. Jonathan Fabricio Vera Soledispa                            A favor 

Sr. Gledito Wilton Baque Reyes                                     A favor 

Ing. Josué Jandry Aranea Álava                                      A favor 

 

Con 5 votos a favor se resuelve aprobar la contratación de maquinaria por la situación actual 

en Pedro Pablo Gómez y sus recintos debido a la estación invernal. 

 

RESOLUCIÓN N°002-PLE-GADPRPPG-10-03-2025 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


